

Glarner Journalistin Susanne Brunner zu Gast im Glarnerhof

Gast der Volkshochschule Glarus, der Glarner Senioren und des Historischen Vereins des Kantons Glarus war die Journalistin Susanne Brunner. Die Glarnerin berichtete im ausverkauften Glarnerhof über ihre Arbeit als SRF-Auslandskorrespondentin. Die zusätzlichen Plätze waren schnell gefüllt.



Journalismus in Kriegsgebieten

Der Journalist Martin Beglinger begrüsste Susanne Brunner

Woher erhält man Informationen in Gebieten, die kaum erschlossen sind oder wo es keine Medienfreiheit gibt, wie wir sie kennen? Wie risikoreich ist die Arbeit und wieviel Risiko ist die Berichterstattung wert?

Susanne Brunner war fünf Jahre als Nahostkorrespondentin in der jordanischen Hauptstadt Amman stationiert und berichtet weiterhin über Israel und die Palästinensergebiete.

Ausserdem leitet sie die Auslandredaktion von Radio SRF. Die vielen interessierten Glarner erhielten einen Einblick in den Alltag des Auslandjournalismus, der immer anspruchsvoller wird.

Mit einem langen Applaus und einem Blumenstrauß wurde unserer Glarner Ausland-Journalistin herzlich für den informativen Vortrag gedankt.